
Per il nostro futuro è indispensabile saperci affidare al Signore 
 

L’esperienza di una ragazza di seconda media 
 

Andare a catechismo è un esperienza fondamentale per i ragazzi della mia età:si fa 

conoscenza con molte persone, ma soprattutto con Dio e con Gesù. E’ molto 

interessante ed istruttivo conoscere meglio i 7 doni dello Spirito Santo e credo che 

sia indispensabile per il nostro futuro saperci affidare al Signore. 

Con il mio gruppo ci stiamo preparando a ricevere la S. Cresima. A volte capita che gli 

argomenti religiosi abbiano degli agganci alla vita quotidiana. Mi piace sentire come la 

pensano in proposto persone di cui ho stima come le mie catechiste . Mi piace però 

anche il confronto con i miei compagni perché credo che alla mia età sia importante 

stare insieme ai miei coetanei ed avere uno scambio di idee. Purtroppo quest’anno, a 

causa dei vari impegni che ciascuno di noi ha, il gruppo di seconda media ha dovuto 

dividersi in due: un a parte composta prevalentemente da maschi frequenta il 

catechismo al mercoledì e un altra, di cui io faccio parte, frequenta al sabato.  In un 

gruppo più piccolo è più facile parlare ed aprirsi agli altri ma a me mancano molto il 

confronto di opinioni con gli altri miei compagni e le parole delle mie catechiste del 

mercoledì Laura e Silvia. 

Molte persone collaborano con noi per rendere il momento di preghiera divertente e 

costruttivo: ci sono Rossella e Rebecca, che ci aiutano a lodare Gesù con le loro 

chitarre; poi ci sono Letizia con il suo gruppo di “Canterine” che ci fanno pregare 

cantando. E come non ringraziare Don Franco, che viene ogni tanto a farci alcuni 

approfondimenti sugli argomenti che trattiamo? 

E infine ringrazio le mie mitiche catechiste Carmen e Lidia, che si impegnano a 

spiegarci la benevolenza di Dio e il suo amore verso di noi. 

Spero dopo la cresima di proseguire questo percorso ancora tutti insieme, perché 

sono molto legata a tutti i ragazzi e ai catechisti del mio anno. 

Elisa 

 

 


